

Haus der Musik wird zur Galerie

BORG-Schüler:innen zeigen ihre Werke in der Musikschule

Krems – Was macht die Kunst? Diese Frage ist das Motto der aktuellen Jahresausstellung, die die Schüler:innen des Kunstzweiges des BORG Krems gestalten. Die Arbeiten werden in den Räumlichkeiten der Musikschule präsentiert.

Die jungen Künstler:innen hatten sich in den vergangenen Monaten mit unterschiedlichen Stilen und Kunstrichtungen auseinander gesetzt. Das Spektrum reichte von großformatigen, bunten Gemälden bis zu kleinen, feinen Zeichnungen.

Groß war der Besucherandrang bei der Eröffnung. Beeindruckt vom Können der jungen Künstler:innen zeigten sich unter anderem Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Bildungsstadträtin Mag. Susanne Rosenkranz, Gemeinderätin Mag. Elisabeth Kreuzhuber, Musikschul-Direktor Dr. Hubert Pöll und Doris Denk (Bereichsleiterin Kultur).

Foto: Eda Korkmaz, Mag. Gerald Naderer, StR Mag. Susanne Rosenkranz, Dr. Hubert Pöll, BORG-Direktorin Mag. Barbara Falzl, Mag. Antonia Hinterreitner, Elke Prochazka, Doris Denk, Mag. Klaus Bergmaier (Elternverein Musikschule), Mag. Elisabeth Kreuzhuber, Sebastian Aigner, Mag. Florian Nährer (von links).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227